



L'association LYON HAÏTI PARTENARIATS (LHP) propose, dans le cadre de l'exposition :

Haïti s'invite à la Verpillière !

Conférence « Haïti : Entre Passion et Obstination » samedi 23 avril 2016 de 10 h à 12 h

Les personnes qui reviennent d'Haïti souhaitent le plus souvent rester en contact avec les amis haïtiens qu'elles ont rencontrés. Le Collectif Haïti de France a ainsi recensé 300 associations en France qui travaillent avec des partenaires haïtiens. La **passion et l'obstination** sont donc bien présentes !

Quelques flashes sur les 400 ans d'Histoire commune entre la France et Haïti (francophone) : l'abolition de l'esclavage, l'application des Droits de l'Homme, la guerre qui a conduit à l'indépendance proclamée en 1804, la dette-rançon imposée par la France et payée par Haïti pendant un siècle, l'occupation des USA de 1915 à 1933. Les conséquences de tous ces événements sur le mal-développement, sur le départ de nombreux Haïtiens vers d'autres pays...

Passion pour les talents créateurs des Haïtiens : peinture, sculpture, musique, littérature, informatique... L'exposition présente en est une démonstration évidente.

Les difficultés politiques actuelles et « la mondialisation qui vide Haïti de son capital économique et humain » nous incitent à soutenir nos partenaires haïtiens par des projets, certes limités, mais indispensables pour que l'espoir demeure et pour que les conditions de vie s'améliorent.

Obstination dans nos projets actuels menés avec l'Association des Paysans de Vallue : la Laiterie, l'école secondaire soutenue par un parrainage collectif, les camps d'été, les 3 voyages solidaires illustrés par la vidéo de celui de 2016. Autres exemples de projets par des associations présentes...

Maison Girier, Place du Dr Ogier
La Verpillière (38290)

